

VALOR MUJER

Hija de minero lidera Gerencia de Contratos y Abastecimientos de Collahuasi

Katherinne Pulgar nació en la localidad minera de El Salvador y desde niña soñaba con incorporarse a esta industria.

“Soy hija de minero, mi padre trabajó en El Salvador por más de 30 años, por lo que desde pequeña he sido parte de la industria”, asegura orgullosa Katherinne Pulgar al rememorar desde su actual puesto de gerenta de Contratos y Abastecimientos de Collahuasi su trayectoria en este rubro, que ha estado presente en su vida desde la cuna, en su natal yacimiento de la comuna de Diego de Almagro, Región de Atacama.

Ingeniera comercial de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, posee un MBA de la Universidad Adolfo Ibáñez, entre otros estudios avanzados. Su carrera profesional comenzó a despegar después de la universidad, cuando realizó su memoria en el mineral de su infancia y colaboró en diversas empresas prestadoras de servicios para Codelco.

“Mis comienzos fueron difíciles, pero de gran aprendizaje”, recuerda. “Trabajé muchos años

con disciplina buscando oportunidades hasta que un día esa oportunidad se presentó, y así con el transcurso de los años, he ido renovando los propósitos y las metas”, destaca

En 2007 ingresó a Minera Escondida, donde desempeñó distintos roles antes de pasar por primera vez a Collahuasi, donde llegó a ser superintendente de Suministros Estratégicos. Su carrera la llevó a Santiago el 2018, donde asumió como subgerenta de Insumos Estratégicos en AMSA (Antofagasta Minerales), y más tarde, como gerenta de Abastecimiento de Los Pelambres.

Hace 5 meses retornó a Collahuasi en su actual cargo. “Día a día, mi desafío principal y prioritario es que mis equipos terminen su trabajo y retornen a sus casas sin eventos que lamentar”, afirma, subrayando su compromiso con la seguridad y el bienestar de su equipo.

“Me motiva trabajar en lo que



me apasiona, superarme día a día, poder desarrollar y entregar mis conocimientos a las futuras generaciones, haciendo su camino más fácil del que yo tuve que transitar en mis inicios”, declara.

Katherinne Pulgar asegura que siente que “cumplí la meta que me propuse desde que estaba en la enseñanza media, cuando soñaba con el futuro. Estoy en ese futuro y eso me enorgullece (...) miro hacia atrás el camino recorrido y me queda una sensación de satisfacción y orgullo”.